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Allegato alla Deliberazione n. 10 del 26/02/2015   

 

 

 

C O M U N E  d i  L A V A G N A  

Provincia di Genova 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

Seduta del  26/02/2015  

 

 

 

 

 

 

 

 

TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N. 10   DEL 26/02/2015, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Mozione presentata dal Cons. Giorgi (Gruppo Consiliare 
“100% Lavagna”) prot. n. 2725 del 28/01/2015 ad oggetto: 
“Proposta installazione cestini raccolta deiezioni canine a 
Cavi, Via Romana”. 
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PUNTO N. 10 ALL’ORDINE DEL GIORNO: MOZIONE PRESENTA TA 
DAL CONS. GIORGI (GRUPPO CONSILIARE “100% LAVAGNA”)  
PROT. N. 2725 DEL 28/01/2015 AD OGGETTO: “PROPOSTA 
INSTALLAZIONE CESTINI RACCOLTA DEIEZIONI CANINE A C AVI, 
VIA ROMANA”. 

  
CONS. GIORGI   
Non mettetevi a ridere, però la Via Romana obiettivamente fa parte di un 
percorso apprezzato dai turisti , diversi residenti mi hanno prospettato 
questo problema che turisti con il cane ce ne sono tanti, ci passano 
volentieri, però nel momento del bisogno, poi il bisogno resta lì, quindi mi 
hanno chiesto di sensibilizzare l’amministrazione se si può mettere 
qualche cestino per le deiezioni su quel percorso, poi magari andando 
oltre Via del Laghetto etc., la zona diventa più agricola, quindi magari il 
problema si sente meno, ma nel frattempo di Via Romana invece la 
necessità ce l’hanno.    
  
PRESIDENTE   
Le dico che sicuramente la sua richiesta sarà ascoltata, la mozione 
approvata, la invito anche per il futuro, visto che… sulla scia dell’ilarità che 
apprezziamo del Cons. Giorgi dico che ormai ho ingaggiato una battaglia 
con i gettacarte, la invito per carità, può presentare tutte le mozioni che 
vuole, la invito formalmente a darmi una telefonata e sto combattendo 
angolo per angolo a vedere di fare anche una sorta di mappatura, sono 
diventato quasi maniaco, guardo dove sono e dove non sono per vedere 
di aiutare tutti, stando attento che alcuni ho imparato in 9 mesi che ci ho 
picchiato il naso più volte, sviluppano abbandoni, alcuni no a seconda 
delle posizioni strategiche, parlo di deiezioni canine e gettacarte normali, 
ormai ne ho esperienza, avete visto che ne è mancato uno da un giorno 
all’intersezione tra Via Nuova Italia e il vicoletto qua dietro lo *** perché la 
capo operaia aveva notato che era fonte di abbandono, allora è stato 
troncato di netto, riposizionato nelle vicinanze, naturalmente nelle 
vicinanze, poi magari sarà ripristinato perché purtroppo la differenziata, ho 
scoperto, porta a questi problemi, però per l’avvenire può fare le mozioni 
che desidera, ma se mi dà una telefonata, cerchiamo anche di posizionare 
in modo che l’utenza, avrà notato anche recentemente da Via dello 
Scoglio, sopra il ristorante, era stato posizionato uno a tempo di record in 
5 giorni perché mancava, conseguentemente…   
Pongo in votazione.  
Chi è favorevole? Chi è contrario? Chi si astiene?   
Esito della votazione: presenti n. 16 (assente il Cons. Vagge), votanti n. 
16, favorevoli n. 16. Il Consiglio Comunale approva all’unanimità.   
  
 


